

L'ancien gouverneur de Porto Rico signale la responsabilité des États-Unis dans la crise que connaît ce pays caribéen



San Juan, 25 juin (RHC-PL)- L'ancien gouverneur porto-ricain Anibal Acevedo, a souligné la responsabilité des États-Unis dans la crise économique et fiscale que connaît ce pays caribéen.

Anibal Acevedo a signalé que San Juan est en grande difficulté, et que des services publics essentiels comme la sécurité, l'éducation ou la santé sont en danger.

L'ancien gouverneur porto-ricain a tenu ces propos à Washington lors d'une audience au sous-comité des Affaires insulaires de la Chambre des représentants des États-Unis, qui examine les relations de la Maison Blanche avec Porto-Rico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60363-lancien-gouverneur-de-porto-rico-signe-la-responsabilite-des-etats-unis-dans-la-crise-que-connaît-ce-pays-caribéen>



Radio Habana Cuba